me enseña a hacer lo justo

ara Tanner, la Pascua no sería igual que siempre este año. Su abuelo había muerto y Tanner estaba triste porque nunca compartiría esta época especial con él otra vez.

Pero durante la Primaria, a Tanner se le recordó que la razón por la que cele-

razón por la que celebramos la Pascua es porque Jesús vive. Cuando Él resucitó. Su espíritu se reunió con Su cuerpo para siempre, para nunca volver a experimentar la muerte. Tanner aprendió que, gracias a que Jesús resucitó, todos resucitarán algún día, jincluso su abuelo!

> Una canción de Pascua llenó de felicidad a Tanner al

cantar: "El Señor vive, ¡qué dicha es! Vive Jesús; vive otra vez"¹. Tanner quería compartir esas buenas noticias con todo el mundo. Él decidió que, antes de la Pascua, pondría pequeños ramitos de flores primaverales en los escalones de sus vecinos con Escrituras en cuanto a la resurrección de Jesús. Se imaginó la sonrisa de ellos en sus rostros al encontrar su regalo la mañana de Pascua. ■

NOTA

1. "Resucitó Jesús", *Canciones para los niños*, pág. 44.



Canciones y Escrituras

- Juan 13:15
- Una canción de tu elección acerca de Jesucristo
- Canciones sugeridas de Canciones para los niños: "Resucitó Jesús", pág. 44; "¿Vivió Jesús una vez más?", pág. 45; "Él murió para que yo pueda vivir", Liahona, abril de 2005, pág. A13.